

## Anzucht, Anzucht, Anzucht

Hallo liebe Mitglieder,

Was macht man als Gärtner\*in dieser Tage wohl?! Also ich wachse und lasse wachsen. Ich wachse gerade an meinen Aufgaben. :) Ich habe von Ina und Helene den Solawi-Anbau, die Ernte und Herausgabe in diesem Jahr übernommen und versuche trotz kuscheliger 38°C Gewächshauttemperaturen einen kühlen Kopf zu behalten. Manche Dinge mache ich zum ersten Mal. Aus kleinen Zwiebeln vom letzten Jahr Frühlingszwiebeln für das Frühjahr ernten, schauen wie lang Postelein und Chicorée in der Kühlung durchhalten oder wie lang man Kohl lagern kann ohne dass er zerfließt. Ich hoffe, ihr habt im letzten Monat keine zu großen Unterschiede im Abholraum erlebt und verzeiht kleine oder größere Fehler beim Packen.

Darüber hinaus wächst es fleißig in den zur Zeit 5 verschiedenen Anzuchtbereichen, die wir am Hof gerade vereinen. Auch wenn mal die ein oder andere Gießkanne, Pikierstab oder das Min/Max-Thermometer temporär verschwinden, bekommen wir das aktuell ziemlich gut geregelt. Zum einen gibt es die Jungpflanzenanzucht von eurem Gemüse, die ich vorwiegend betreue. Desweiteren sind Vera und Flo mit ihren Züchtungsprojekten dort ebenfalls eingeflochten. Ulrike vom Nachbarhof (u.a. Salatzüchterin) benutzt gerade einen Teil unserer Tische für ihren ersten Salatsatz und nicht zu vergessen die Anzucht von Iris, die darin gerade alle Pflanzen für ihren Betrieb und den Jungpflanzenmarkt am ersten Maiwochenende anzieht.



Flo's Gemüsezwiebelzüchtung neben euren Mangoldpflanzen



Veras Salate links, Ulrikes Salate rechts



Iris' Anzucht mit zahlreichen Kulturen für euren Garten

### Ein ganzer Anteil bekommt diese Woche:

Feldsalat  
Postelein  
Rucola oder Asiasalat  
Spinat  
Weißkohl  
Frühlingszwiebeln  
Radieschen

Bunte Grüße von Vivien und dem Garten-Team